

EEX unterstützt Market Maker-Programm der NCG zur Erhöhung der Liquidität im deutschen Terminmarkt

Anreizprogramm der EEX ergänzt Ausschreibung von NCG zum Market Making

Die European Energy Exchange (EEX) begrüßt die Initiative des deutschen Marktgebietsverantwortlichen NetConnect Germany (NCG), den Terminmarkthandel im deutschen Gasmarkt mit einem Anreizprogramm zu unterstützen. Die Förderung der Liquidität im Terminmarkt verbessert die Absicherungsmöglichkeiten für Händler und erhöht die Attraktivität für langfristige Investitionen in Deutschland.

Bereits zum zweiten Mal schreibt NCG volumenabhängige Market Making-Dienstleistungen, nunmehr für das Jahr 2020, aus. Im Rahmen der ersten Ausschreibung für die erste Jahreshälfte 2020 können interessierte Unternehmen bis zum 29. November 2019, 12 Uhr, ihre Angebote bei NCG einreichen. Die Unternehmen mit den größten Volumenzusagen für die erste Jahreshälfte 2020 erhalten von NCG eine Vergütung für eine festgelegte Anzahl von Futuresgeschäften am virtuellen Handelspunkt NCG.

Vorbehaltlich der erforderlichen Genehmigungen werden die Erdgasmärkte, die aktuell durch die Powernext betrieben werden, ab dem 1. Januar 2020 an der EEX handelbar sein. Die EEX unterstützt die Initiative von NCG mit einem eigenen Anreizprogramm für die in der NCG-Ausschreibung erfolgreichen Unternehmen. Diesen Unternehmen werden auf Antrag alle Handels- und Clearingentgelte für den Orderbuchhandel und die Registrierung von Geschäften erlassen. Dies gilt ausschließlich für Monats- und Quartalsfutures mit Lieferung im übernächsten Monat (M+2) und im

übernächsten Quartal (Q+2). Die Entgelte für registrierte Geschäfte (Trade Registration) werden jedoch nur bis zur Höhe des Orderbuchvolumens dieses Handelsteilnehmers erlassen.

„Die EEX begrüßt das Programm von NCG zur Stärkung der Liquidität am deutschen Gasterminmarkt. Durch unser ergänzendes Anreizprogramm wollen wir den Terminmarkthandel am NCG-Markt und insbesondere das börsliche Volumen in diesem Marktgebiet steigern“, sagt Steffen Köhler, Chief Operating Officer der EEX.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist die führende europäische Energiebörse. Sie entwickelt, betreibt und vernetzt sichere, liquide und transparente Märkte für Energie und energienahe Produkte. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Die EEX gehört zur Gruppe Deutsche Börse.

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com

EEX supports NCG's market making scheme to increase liquidity on German gas futures

EEX to offer a complementary incentive scheme to the NCG Market Making tender

The European Energy Exchange (EEX) has welcomed the initiative of the German gas market area manager NetConnect Germany (NCG) to support derivatives trading on German natural gas markets by means of an incentive scheme. Promoting futures market liquidity will improve hedging opportunities for traders and increase attractiveness for long-term investments in Germany.

For the second year, NCG is tendering market making services, using a volume-based model. As part of the first tender for contracts for the first half of 2020 interested parties are being asked to submit their bids by 29th November 2019, 12:00 am, to NCG. The bidders with the highest volume commitment for the first half of 2020 will receive a fixed payment from NCG for concluding a certain number of transactions in futures relating to the NCG virtual trading point.

Subject to required approvals the natural gas markets currently operated by Powernext will be migrated onto EEX as of 1st January 2020. EEX supports NCG's initiative with an own incentive scheme for the winners of the NCG tender. For those trading participants and on request, all transaction and clearing fees for orderbook trading and trade registration will be waived. The fee waiver only applies to Month and Quarter Futures with maturities month after next (M+2) and quarter after next (Q+2). The fees for trade registration will only be waived as far as the volume for trade registration does not exceed the volumes of deals the trading participant concludes in the order book.

“EEX welcomes NCG’s ambitions to reinforce the German futures market in 2020. EEX will support this program with a complementary incentive scheme to strengthen liquidity on the NCG hub and particularly on the gas exchange”, comments Steffen Köhler, Chief Operating Officer of EEX.

The European Energy Exchange (EEX) is the leading energy exchange in Europe which develops, operates and connects secure, liquid and transparent markets for energy and related products. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, EEX offers contracts on Power and Emission Allowances as well as Freight and Agricultural Products. EEX is part of Deutsche Börse Group.

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-216 (Leipzig) | +44 207 862-7568 (London)

presse@eex.com